

biber

Akku-LED-Taschenlampe fokussierbar



Anleitung
Instructions

Bedienungsanleitung

1. Verwenden Sie die LED-Taschenlampe, fokussierbar, nur mit einem mitgelieferten USB-C-Ladekabel.
2. Nicht direkt in das helle, intensive Licht der LED-Taschenlampe schauen!
3. Schützen Sie das Produkt vor extremen Temperaturen, direktem Sonnenlicht, starken Erschütterungen, brennbaren Gasen, Dämpfen und Lösungsmitteln.
4. Bauen Sie die LED-Taschenlampe nicht auseinander. Unsere Garantie erlischt, wenn Sie die Taschenlampe selbst demontieren oder daran Veränderungen vornehmen.

Hinweis

Je nach Umgebungstemperatur kann der Leuchtkörper erhöhte Temperaturen aufweisen.

Hinweis

Die Sicherheit der LED-Taschenlampe ist nur dann gewährleistet, wenn die Vorschriften der vorliegenden Bedienungsanleitung sowohl bei der Montage als auch im Gebrauch befolgt werden. Lesen Sie diese sorgfältig durch. Der Hersteller kommt nicht für Schäden auf, die durch den unsachgemäßen Gebrauch der LED-Taschenlampe verursacht werden.

**Lieferumfang**

LED-Taschenlampe und USB-C-Ladekabel

Art.-Nr.: 453200

Farbtemperatur: ca. 3.000 K

Leistung/Versorgung: 12,2 W/3,6 V

Lichtstrom: ca. 120–350 lm

Gewicht: 200 g

Maße: 145 x 31 x 31 mm

Schutzklasse: IP 44

Operating instructions

1. Use the LED flashlight only with the enclosed power supply unit.
2. Do not look directly into the bright, intense light of the LED-flashlight!
3. Protect the product from extreme temperatures, direct sunlight, strong vibrations, flammable gases, vapours and solvents.
4. Please do not disassemble the LED flashlight. Our warranty will be rendered void if you disassemble the lamp yourself or make any changes to it.

Note

Depending on the ambient temperature, the luminaire may get hot.

Note

The safety of the flashlight is only guaranteed if the instructions in this manual are followed both during assembly and use. Therefore, please read the operating instructions carefully. The manufacturer cannot be held liable for any damage caused by incorrect use of the light.

**Scope of delivery**

LED flashlight and USB-C charging cable

Item no.: 453200

Light temperature: ca. 3.000 K

Power/supply: 12.2 W/3.6 V

Light flux: ca. 120–350 lm

Weight: 200 g

Dimensions: 145 x 31 x 31 mm

Protection class: IP 44